



Vorsitzender Alois Rainer und Geschäftsleiter Anton Niemeier geben die neue Homepage frei. (Foto: as)

Startschuss gegeben

Gebietsverkehrswacht hat jetzt Web-Auftritt

Bogen. (as) Seit Mittwoch ist es so weit. Die Gebietsverkehrswacht Bogen hat ihre neue Website ins Netz gestellt. Sie ist zu erreichen unter der Adresse: www.gebietsverkehrswacht-bogen.de. „Im Jahr des 50-jährigen Jubiläums sind wir einen großen technischen Schritt gegangen und haben uns eine eigene Homepage zugelegt“, so Vorsitzender Alois Rainer. Nun präsentieren wir eine dynamische Seite, welche absolut dem aktuellen Stand der Technik entspricht. Die Tatsache, dass mittlerweile jeder siebte Besucher mit einem Handy oder Tablet eine Internetseite besucht, machte diesen Schritt außerdem notwendig. Die neue Website wurde so optimiert, dass Sie auf jedem aktuellen

Gerät optimal angezeigt wird. Die Homepage der Gebietsverkehrswacht präsentiert sich in einem neuen übersichtlichen Outfit. Mit der Hauptnavigation aus sieben Menüpunkten im oberen Teil der Seite klickt man sich in den gewünschten Themenbereich ein und kann durch das Menü, indem sich nun die Unterpunkte zeigen, alle notwendigen Informationen ansteuern und einholen. Auch Mitglied kann man werden, online – schnell und einfach. Die Homepage der Gebietsverkehrswacht soll in den kommenden Monaten noch weiter ausgebaut werden, außerdem steht das 50-jährige Gründungsfest am 21. September im Kulturforum in Oberalteich an.